



Vier Ringer des ASV Hof bei internationalen Turnieren

Erstmals in der Vereinsgeschichte wurden insgesamt vier Ringer des ASV Hof zu einem internationalen Turnier eingeladen. Es handelt sich hierbei um die beiden Brandenburg-Cups, die in Ringerkreisen aufgrund der qualitativ sehr ansprechenden Besetzung einen sehr guten Ruf genießen.

Fleischer startet bei den Junioren im Greco

Der Bayerischen Ringer-Verband hat Lukas Fleischer vom ASV Hof eingeladen am Brandenburg-Cup der Junioren in Frankfurt/Oder teilzunehmen. Der Brandenburg-Cup gilt als ein hochkarätiges Junioren-Turnier, bei dem Teilnehmer aus Weißrussland, Türkei, Polen, Finnland, Estland, aus Schweden, Frankreich, Norwegen, Österreich, sowie aus allen deutschen Leistungszentren erwartet werden. Das Turnier findet am kommenden Samstag, 10.05.2019 statt. Der ASV-Ringer kämpft in der Klasse bis 130 kg.

Albert, Bauer und Osterhoff bei Kadetten-Turnier im Freistil

Auf Einladung des Bayerischen Ringer-Verbands werden Manuel Albert, Luca Bauer und Max Osterhoff an einem Trainingslager in Luckenwalde und im Rahmen dieses Trainingslagers an einem internationalen Turnier teilnehmen. Der Brandenburg-Cup der Kadetten im Freistil gilt in dieser Altersklasse, in der nur wenige internationale Turniere stattfinden, als Prüfstein, bzw. Standortbestimmung zum internationalen Leistungsstand der Kadetten. Bei diesem Turnier werden Sportler aus Polen, Slowakei, Tschechien, Russland, Litauen und aus der Ukraine erwartet.

Die ASVler haben sich für dieses Turnier gut vorbereitet werden in ihren angestammten Gewichtsklassen antreten. Der Brandenburg-Cup der Kadetten wird von einem mehrtägigen Trainingslager, das vom 22.05. bis zum 31.05.2019 stattfindet, umrahmt. Das Turnier selbst findet vom 24.05. bis zum 26.05.2019 statt.

Wolfgang Fleischer, Präsident